

---

## ABSTRAK

**ARSITA RAIS. 2018. *Analisis Perancangan dan Penerapan Sistem Akuntansi pada Usaha Kecil dan Menengah Industri Rumahan Anyaman Lontar Kabupaten Takalar*, Skripsi Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing Oleh Ansyarif Khalid dan Ismail Rasulong**

UMKM telah dipilih oleh sebagian besar masyarakat Indonesia untuk keluar dari masalah-masalah sosial. Kontribusi yang begitu besar UMKM berikan untuk pembangunan ekonomi. Melihat kontribusi yang begitu besar diberikan UMKM, maka diperlukan perhatian lebih untuk mengembangkan sekaligus mempertahankan keberadaan UMKM, karena kenyataannya UMKM memiliki kelemahan yang biasanya terjadi dalam pengelolaan keuangan. Banyak bisnis yang mengalami masalah keuangan, akibatnya usaha mengalami gulung tikar. Masalah pengelolaan keuangan adalah faktor yang dapat menyebabkan kegagalan pada UMKM. Salah satu cara penyelesaian adalah dengan praktik akuntansi yang benar. Tentunya ini berlaku untuk semua UMKM apapun jenisnya, termasuk UMKM Hidayah Art & Craft di Kabupaten Takalar.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh mana penerapan akuntansi yang dilakukan oleh UMKM Hidayah Art & Craft, mengetahui faktor-faktor yang menyebabkan rendahnya akuntansi pada UMKM Hidayah Art & Craft dan bagaimana merancang suatu sistem akuntansi yang dapat digunakan pada UMKM Hidayah Art & Craft. Penelitian dilakukan dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Tempat penelitian ditentukan dengan menggunakan purposive sampling. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dokumentasi, dan triangulasi data.

Hasil penelitian menunjukkan penerapan akuntansi yang dilakukan oleh UMKM tersebut masih sangat sederhana dan belum sepenuhnya efektif. Dalam melakukan pencatatan akuntansi UMKM Hidayah Art & Craft masih menggunakan sistem manual. Menurut data yang dikumpulkan oleh peneliti UMKM Hidayah Art & Craft merasa kesulitan dalam menyusun laporan keuangan terlebih dalam pencatatan keuangannya hanya sebatas pada pencatatan pengeluaran dan pengumpulan bukti-bukti transaksi.

**Kata Kunci** : Usaha Mikro, Usaha Kecil dan Usaha Menengah, Penerapan Akuntansi